

## Bürgerbus in Hage nimmt seine Fahrt auf

**Bürgerbus Hage NAHVERKEHR - Die Bürger können zwischen zwei Linien wählen / Linienbusverkehr wird ergänzt**



Günther Gerhard Meyer

Die erste Testfahrt des Bürgerbusses in Hage fand am vergangenen Freitag statt. BILD: privat

HAGE. Der neue Bürgerbus in der Samtgemeinde Hage geht am Donnerstag in den Einsatz. In einer ersten Testfahrt nahm der Kleinbus bereits am vergangenen Freitag seine erste Fahrt auf. Der Bürgerbusverein hatte die Projektbeteiligten, Sponsoren eingeladen.

Noch am Mittwoch können sich die Einwohner am alten Feuerwehrhaus in Hage von 15 bis 17 Uhr selbst ein Bild über das neue Angebot machen, mit dem die Samtgemeinde in Ostfriesland Vorreiter ist, um in der Flächengemeinde Lücken im Nahverkehr zu füllen, teilte Peter Herborg, Vorsitzender im Verein Bürgerbus Hage mit. Dafür werden zwei Buslinien von insgesamt rund 20 ehrenamtlichen Fahrern angeboten.

Die Anschaffung kostet 105 000 Euro. Jährlich wird mit laufenden Kosten in Höhe von 20 000 bis 30 000 Euro gerechnet. Diese teilen sich der Landkreis Aurich und die Samtgemeinde Hage. Außerdem werden vom Bürgerbusverein Spenden eingeworben. Für eine Einzelfahrt müssen die Passagiere zwischen 2,70 und 3,90 Euro bezahlen. Das entspricht dem Linienbustarif.

Es können zu günstigen Konditionen auch Rückfahrkarten oder Fünfer-Karten gekauft werden.

Beteiligt an der Realisierung des neuen Angebotes in der Samtgemeinde Hage sind vor allem das Esenser Unternehmen Edzards Reisen und der Reisedienst Jacobs aus Großheide.

# Bürgerbus Hage, ab dem 1. Juli 2021



Die erste Testfahrt des Bürgerbusses in Hage fand am vergangenen Freitag statt. BILD: privat

**Der Bürgerbus** fährt werktags morgens und nachmittags auf zwei Buslinien. Es können acht Personen mitfahren. Dafür wurden in den vergangenen Wochen rund 20 ehrenamtliche Busfahrer ausgebildet. Der Bus ist für Rollstühle und Kinderwagen geeignet. Der Hager Walter Hinrichs, der bei der Westfalenbahn arbeitete und bereits einen Bürgerbus in Nordrhein-Westfalen mit auf den Weg brachte, hatte die Idee und ließ bei der Samtgemeinde Hage nicht locker. Im März 2019 wurde der Bürgerbusverein gegründet. Der Bürgerbus soll den Linienbusverkehr auf neuen Strecken ergänzen, keine Konkurrenz darstellen. Weitere Informationen gibt der Trägerverein unter [www.buergerbus-Hage.de](http://www.buergerbus-Hage.de)